

# *Bingo Bailable a beneficio de Martín Becerra*

*Con el corazón puesto en la solidaridad, la comunidad se prepara para un encuentro especial: Bingo Bailable a beneficio de Martín Becerra, un niño de 10 años que enfrenta con valentía un tumor cerebral. La cita es este 21 de febrero, desde las 19 horas, en la Cantina Resto Bar (Chorrillos 1053).*

*Andrea Jaque*

Las tarjetas estarán disponibles en el mismo local y en Don Pala Botillería, con valores de \$3.000 (sólo Bingo) y \$5.000 (Bingo Bailable). También se pueden adquirir directamente con Paulina Torres, mamá de Martín, al número +56942185359.

Martín, estudiante del Colegio El Labrador, ha demostrado una fuerza admirable: pese a los efectos de su enfermedad, logró pasar de curso con un promedio de 6.9. Su madre relata que los prime-



ros síntomas fueron dolores de cabeza que parecían ser parte de su intensa personalidad, hasta que una angioresonancia reveló el tumor en el cerebelo. Tras una cirugía y biopsia, se confirmó un glioma grado 1, que por su ubicación no puede ser extirpado. Actualmente, Martín recibe tratamiento paliativo mientras se espera que el tumor se desplace a un lugar operable. Paulina debió renunciar

a su trabajo para dedicarse por completo al cuidado de Martín, ya que los efectos del tumor le provocan días muy difíciles. Explica que, si bien gran parte de los tratamientos médicos están cubiertos por el sistema de salud, la familia debe asumir numerosos gastos adicionales: traslados, alimentación especial, medicamentos no incluidos en la cobertura y necesidades básicas del hogar. Por ello, este bene-



ficio se vuelve fundamental para sostener la vida cotidiana y el bienestar de Martín.

La madre destaca el apoyo de la comunidad y de pequeños empresarios. Resalta que para este evento "La Cantina" facilitó el espacio y menciona con cariño al Club de Ajedrez Los Reyes de Victoria, al que Martín pertenece y que ha estado presente en este proceso. "Aprendí que nos necesitamos entre no-

sotros. Necesito estar bien para Martín y agradezco profundamente a quienes nos han apoyado", señala Paulina.

Este Bingo Bailable es más que un encuentro: es una oportunidad para acompañar a Martín y su familia en una lucha que requiere unión y esperanza. La invitación está abierta para que cada aporte se transforme en un gesto de fuerza y cariño.